

Rapport de la Commission informatique et matériel 2012/2013

Extranat et extranat pocket ont été utilisés par tous sans problème particulier.

De nouvelles améliorations sont en cours de développement et le site fédéral ainsi que les sites satellites vont être complètement remaniés dans les mois à venir.

Cette année, un nouveau start a été acheté par le comité en remplacement d'un ancien défectueux. Il a l'avantage de pouvoir être utilisé en autonome ce qui a été fait pendant toute la saison estivale.

Eric Dumotier